



PRESSEMITTEILUNG

ZWISCHEN WANDERKARTEN UND DIGITALER SCHNITZELJAGD

Großer Erfolg für den Tag der offenen Tür im Haus des Schwarzwaldvereins

Freiburg Volles Haus und fröhliche Gesichter: Rund um das Haus des Schwarzwaldvereins am Freiburger Schlossbergring waren am Wochenende (Samstag) bunte Schirme, Tische und Bänke zu sehen. Mehrere Hundert Besucher waren gekommen, um sich beim Tag der offenen Tür in der Hauptgeschäftsstelle des Vereins über die Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Angebote vor Ort zu informieren.

Aber nicht nur die Türen der Büros standen weit offen, es gab auch sonst vieles zu entdecken. Im Seminarraum des Hauses hat eine Ausstellung mit Wanderkarten - von den 1890er Jahren bis heute - die Gäste angelockt, die Serviceleistungen der Geschäftsstelle wurden vorgestellt und ein kostenloses Glas Sekt gab es für alle Besucher obendrauf. Im Mittelpunkt standen die Gespräche mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus den unterschiedlichen Arbeitsbereichen - von der Wegemarkierung im Schwarzwald über die Jugend- und Familienarbeit des Vereins bis hin zum Naturschutz ist der Schwarzwaldverein in vielen Bereichen tätig. Den ganzen Tag über gab es auch Führungen durchs Haus oder Exkursionen am Schlossberg.

Ein Highlight beim Tag der offenen Tür war mit Sicherheit der Flohmarkt mit alten Emaille-Schildern, die früher im Schwarzwald zur Wegemarkierung aufgehängt wurden. Für Kinder, Jugendliche und Familien gab es ein Actionbound-Spiel - eine digitale Schnitzeljagd rund um den Bereich des Freiburger Schlossbergs.

Besonders beliebt war am Aktionstag auch der Shop des Schwarzwaldvereins. Hier konnten sich die Besucher mit aktuellen Wanderkarten, Rucksäcken oder Kleidung eindecken.

17. Juli 2023

Gekommen waren Gäste aus dem gesamten Vereinsgebiet des Schwarzwaldvereins, das von Basel im Süden bis Karlsruhe im Norden und von Kehl im Westen bis Calw im Osten reicht.

Zum Treffpunkt des Tages hat sich der Bereich vor dem Haus des Schwarzwaldvereins direkt am Schlossbergring entwickelt. Mit Tischen, Bänken, Sonnenschirmen und kulinarischen Genüssen wurde der einfach zum Biergarten umfunktioniert.

Der Schwarzwaldverein zählt mit mehr als 200 Ortsvereinen und insgesamt knapp 60.000 Mitgliedern zu den großen Freizeit- und Naturschutzorganisationen in Baden-Württemberg. Der Verein betreut ein über 24.000 km umfassende Wegenetz, das den Schwarzwald als einmalige Wanderregion kennzeichnet. Naturschutz, Wandern, Heimatpflege, Familien- und Jugendarbeit sind weitere Schwerpunkte des Vereins.

Pressekontakt und Ansprechpartner:

Schwarzwaldverein e.V.

Jörg Schött

Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Schlossbergring 15, 79098 Freiburg

Fon: 0761/38053-26, Fax: 0761/38053-20

E-Mail: joerg.schoett@schwarzwaldverein.de

Internet: www.schwarzwaldverein.de